

Experimentelle Theologie

von Franz Richter

Der Mensch –
Gottes Experiment mit der Freiheit,
nunmehr gewendet
in des freien Menschen
Experiment mit Gott und dessen Gesetzen,
bis sich die Schöpfung
als Tierversuchsreihe herausstellt
und Gott als Versuchsleiter,
zu dem wir bitten:
Herr, führe uns nicht in Versuchung!
Doch wir selber erhören sie nicht,
die Labormäuse und -ratten,
piepsend in ihrer Qual.

aus Franz Richter: *Im sachten Entzug aller geglaubten Dinge.*
Das lyrische Gesamtwerk. Hg. v. Reinhart Hosch.
edition pen Band 24, S 421f, Löcker, Wien 2016